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L’influence cosmique et la personnalité  

 

La vie incarnée, dans toute sa complexité, est profondément liée à l'âme qui agit telle une 

lentille reflétant, adaptant la lumière du soleil cosmique, la Lumière divine qui génère les 

inspirations quotidiennes. Ainsi, tout ce à quoi l'âme aspire est transmis au personnage, qui, 

à son tour, le personnalise et l'incarne. Par conséquent, lorsque l'âme aspire à la liberté, le 

personnage ressent également ce désir de liberté, mais cette aspiration pourra être teintée 

de ses croyances personnelles, des limitations de son corps matériel, de ses codes de vie dans 

la matière et de la perception individualisée qui en découle. En fin de compte, cette aspiration 

à la liberté se traduit par la volonté, souvent inconsciente, de vivre en harmonie avec le divin. 

 

Pour la personnalité, cette aspiration initiale peut se manifester sous diverses formes, telles 

que la volonté de vivre une liberté tant physique que financière. Lorsque la liberté est 

personnifiée, elle peut également se traduire par un désir de rébellion ou d'expression, se 

manifestant par la volonté de dénoncer ou de s'exprimer. Les vérités universelles les plus 

profondes sont souvent obscurcies par la personnalité, qui les interprète à travers son propre 

prisme d'existence. Cela n'enlève rien à la beauté de ce processus, car la personnalité, 

façonnée par les aspirations de l’âme, va créer sa propre vie et vivre des expériences variées, 

qu'elles soient à la fois difficiles et enrichissantes, tout en ajustant ses attentes pour enfin, s’en 

libérer par l’élargissement de sa conscience. 

 

Car il arrive un moment où un éveil se produit, où l'être se dit : "Peut-être que cette voie 

intérieure mérite d'être explorée." À ce stade, lorsque l’on commence à prêter attention à la 



voix, quelque chose s'ouvre en nous. Et lorsque l'on désire ardemment travailler avec cette 

dimension intérieure, ce double, ce NOUS supérieur et omniscient, de nombreuses 

possibilités se révèlent. Ainsi, remercions l’intelligence divine pour ces inspirations et laissons 

chacun de nos frères et sœurs évoluer à leur rythme, en les percevant toujours comme des 

âmes en quête sur leur propre chemin de réalisation. 

 

La relation aux autres et l’amitié 

 

L'une des choses les plus importantes dans nos relations tout au long de notre vie est la 

manière dont nous percevons les autres. Il est sage de ne pas voir les gens uniquement en 

tant que personnages ou à travers les rôles qu'ils jouent, que ce soit dans le cadre familial, 

professionnel ou sociétal. Au lieu de cela, il faut chercher à percevoir leur essence, au travers 

de l’âme. Chaque individu est avant tout une âme dont la partie visible vit des expériences et 

des impressions, influencées par des courants qui les traversent. Même si ces courants se 

manifestent à travers leur singularité, il est sage de reconnaître la dimension spirituelle de leur 

expression, au-delà des apparences. 

 

En adoptant cette perspective, nous pourrions créer davantage d'harmonie, de respect et, 

tout simplement, d'Amour-conscience entre les individus. Il est important de noter que 

l'Amour dont il est question n'est pas un sentiment, mais un Amour basé sur la conscience. 

Nous avons la capacité d'aimer au niveau de la conscience, indépendamment des émotions. 

Les affinités entre les personnes se manifestent à plusieurs niveaux. Les personnalités peuvent 

avoir des affinités basées sur des intérêts, et c'est souvent ce qui nous blesse lorsque nous 

croyons avoir des liens profonds avec quelqu'un. Parfois, ce que nous prenons pour une 

amitié authentique au niveau de l'âme est en réalité une union basée sur des intérêts 

personnels. Ainsi, lorsque ces intérêts s'effacent, la relation peut s'effondrer, et l'individu que 

nous croyions être notre ami ne l'est plus. 

 

En revanche, une relation d'âme à âme, une amitié authentique, repose sur le 

désintéressement. Dans ce type de relation, il n'y a pas d'attentes vis-à-vis de l'autre ; on se 

sent simplement bien en sa présence, attiré par son rayonnement, une énergie avec laquelle 

on crée une affinité. Ainsi, on entretient une amitié sans attentes, fondée sur des échanges 

d'énergie et des connexions profondes. Ces relations sont si puissantes qu'elles persistent 

même lorsque nous ne nous voyons pas ou ne nous parlons pas régulièrement. 

 

Le rayonnement de l'amitié est toujours présent dans nos vies et fait partie intégrante de 

notre propre énergie. Cette amitié est sincère, authentique et pure. Il existe des personnes 

avec qui nous savons, au fond de nous, que peu importe si nous les rencontrons à nouveau 

ou non, quelque chose d'essentiel nous unira toujours : c'est l'amitié au niveau de l'âme. Ces 

âmes-là, nous les retrouvons dans l'au-delà. En effet, l'après-vie représente une forme de 

réalité plus profonde, où ces liens véritables se manifestent, contrairement aux amitiés 

superficielles basées sur des aspects personnels. Par exemple, ceux qui ont vécu des 

expériences de mort imminente rapportent parfois avoir rencontré des âmes qu'ils n'avaient 

pas connus dans cette vie, mais qu'ils reconnaissent comme leurs amis. Cela illustre la nature 



de cette amitié spirituelle. Quand vous côtoyez une personne qui entre dans votre vie, cela 

peut donner lieu à une sensation de retrouvailles, presque fraternelles, comme si vous aviez 

toujours été liés. Beaucoup de gens ont expérimenté ce sentiment, en révélant cette 

impression d’avoir des liens plus profonds, plus subtiles avec certaines personnes. 

 

Cette connexion transcende nos identités individuelles éphémères, car nous nous 

reconnaissons en tant qu'âmes. Dans cette perspective, notre véritable parenté se trouve en 

Dieu Principe, qui est notre source éternelle. C'est une expérience belle et profonde.  

 

Les changements intérieurs qui se produisent actuellement 

 

Il existe des courants de transformation sur lesquels les âmes sont appelées à s'harmoniser 

dans les temps à venir. En effet, l'une des leçons que nous allons tirer cette année est qu'il est 

essentiel de renoncer à notre vision étroite de ce que nous croyons savoir et de nous habituer 

à l'inconnu. Cet inconnu va devenir notre foyer, notre maison, et finalement, notre étoile 

polaire. Une étoile destinée à être le guide de l'humanité dans son évolution. 

 

Les trois soleils 

 

Les trois influences qui façonnent et nourrissent l'humanité peuvent être représentées par 

trois soleils. Le premier est le soleil cosmique, qui peut être compris comme la Source divine, 

le grand soleil central. Peu importe le nom que nous lui donnons, il représente cette grande 

Lumière cosmique. Il est important de noter que cette Lumière n’a rien à voir avec la lumière 

hypnotique ou la lumière optique que nous percevons de manière ordinaire. Sa Lumière est 

celle de la Conscience, l’éclat intérieur que nous ressentons par exemple lors d’une prise de 

conscience. 

 

Pour mieux nous imprégner de cette Lumière cosmique, je vous propose un petit exercice. 

Prenez une profonde inspiration, puis expirez. Fermez les yeux et concentrez-vous 

simplement sur l’instant présent. Permettez-vous de ne penser à rien, et concentrez-vous sur 

l'idée de Lumière. Vous verrez peut-être une lumière ou un point lumineux qui pourrait même 

vous éblouir, semblant provenir « d’en haut ». Essayez cela pendant quelques instants. On 

peut ainsi ressentir la présence d'une lumière particulière, et il semble que si nous la regardons 

avec notre œil intérieur, nous soyons totalement éblouis par une sorte de clarté immaculée. 

Cette Lumière pourrait être décrite comme celle du soleil cosmique, une représentation de 

notre essence. Si nous nous dépouillons de toutes nos pensées et de nos préoccupations, 

nous nous retrouvons dans un vortex qui progressivement nous mènera à cette Lumière. 

 

Si vous ne parvenez pas à voir cette lumière, ne vous inquiétez pas. Il n'est pas nécessaire de 

forcer quoi que ce soit. Peut-être que dans votre configuration actuelle, il y a des éléments 

qui vous empêchent de la percevoir. Ce n'est pas grave. Sachez que de grands maîtres ont 

réalisé leur potentiel spirituel tardivement dans leur vie, simplement parce que le moment 

n'était pas propice auparavant. 

 



Si vous consacrez quelques minutes à cela, lorsque vous vous couchez, c'est un peu comme 

si vous preniez une douche intérieure. Dans un lieu de prières, il y a cette Lumière subtile qui 

est imprégnée, créant un tunnel de communion. En effet, la prière est avant tout un acte de 

communion ; ce n'est pas simplement une demande, c'est une communion avec le soleil 

central, avec Dieu, avec notre Soi en Dieu. Ce soleil est la source de notre existence. On peut 

dire que cette lumière doit être notre étoile polaire, notre guide, notre maître intérieur.  

 

Lorsque tout semble désordonné autour de nous, que les informations fusent de partout, que 

des volcans entrent en éruption, que le vent souffle, que la politique est chaotique, que les 

machines et les guerres nous entourent, il est essentiel de retrouver ce Centre, ce soleil central 

d'où nous venons tous. La source de notre être provient de ce non-espace et non-temps 

éternel. Mais il sera également nécessaire que l’humain converge vers ce centre tout au long 

de sa vie, en commençant par son quotidien. 

 

Il y a un second soleil, électronique, celui qui nous transmet la lumière des sept rayons. C'est 

le soleil de notre époque, de nos jours incarnés, le bras droit du soleil cosmique. Ce soleil, 

bien sûr, nous permet de percevoir la lumière optique chaque jour. Merci à Dieu de nous 

éclairer, car sans cela, nous ne verrions rien. Ce soleil, en effet, possède des rayons qui nous 

sont invisibles, mais cela ne constitue plus un secret. Grâce aux avancées des chercheurs, nous 

savons désormais qu'il existe un spectre de la lumière solaire qui échappe à notre perception, 

comme les rayons ultraviolets ou les rayons gamma. Ces rayons jouent un rôle essentiel, en 

tant que prisme de la Lumière cosmique, du soleil central. Cette lumière solaire converge vers 

la Terre, les sept rayons de la lumière blanche, la lumière source.  

 

Pour pouvoir nous manifester, nous devons nous constituer en tant qu'individualités, ce qui 

est une expérience magnifique. Cependant, un troisième soleil doit également entrer en jeu. 

Ce troisième soleil, que nous pouvons appeler le soleil intérieur planétaire, ou le soleil 

magnétique, peut être comparé à une tomate en train de mûrir, car son champ magnétique 

s'enrichit et il se nourrit de la lumière électronique. Le rôle du soleil magnétique est 

fondamental. Sans lui, nous ne serions pas un agencement ordonné de particules. Il joue le 

rôle de moule, en quelque sorte, en donnant forme à la matière. Pour simplifier, nous pouvons 

dire que nous sommes les enfants des soleils en tant qu’être manifestés dans la densité, et 

avant tout, nous sommes les Enfants du grand soleil central. 

 

Certains évitent d'utiliser le mot "Dieu", mais en réalité, cela revient à peu près au même. Il en 

va de même pour l'Amour, cet Amour universel. Nous sommes les Enfants du Soleil car nous 

sommes littéralement les fruits de la Terre et du Ciel. 

 

Ce "deuxième" soleil, c'est le soleil que nous voyons tous les jours, régit par Elios et Vesta, ce 

soleil électronique qui nous nourrit chaque jour. C'est un soleil qui donne, qui rayonne, et les 

maîtres le prennent souvent comme exemple, le considérant comme le plus grand 

représentant du maître intérieur, du Soleil central. Le soleil irradie, il émet de la lumière. C'est 

pourquoi les maîtres se réfèrent au soleil : il est le représentant divin de la lumière cosmique, 

du grand soleil central. Il rend visible à la conscience humaine, le soleil subtil qui demeure 



invisible. Ainsi, le soleil de notre ciel converge la Lumière cosmique originelle comme un 

prisme sur la Création. Les 7 rayons façonnent ainsi les champs de l’existence, nourrissant 

toute la sphère en évolution, au moyen du champ magnétique de son noyau. Tout cela serait-

il une question de hasard ? Certes, le hasard est fascinant, en vérité, c'est un terme qui reflète 

notre ignorance de Dieu et de ses lois. Ainsi, le hasard et Dieu ne font qu'un.  

 

Les mutations en cours 

 

En ce moment, une œuvre se réalise à travers l'être humain. La sphère s’élève, elle 

emmagasine de plus en plus d'énergie dans son noyau. Elle a décidé qu'il était temps 

d'accumuler beaucoup plus de lumière électronique, car elle a besoin de grandir. Auparavant, 

elle ne prenait qu'une petite quantité de rayons, mais il y avait certains rayons qu'elle ne 

pouvait pas encore accepter, digérer. Elle disait : « Non, je suis encore trop jeune, cher papa 

soleil, je vais attendre la fin de mon cycle d’adolescence avant de pouvoir en bénéficier à plein 

régime. » Maintenant, la planète a déclaré : « Ça y est, je suis prête, envoie-moi cette énergie ! 

» Évidemment, le soleil Père répond : « Très bien, si tu veux cette énergie, je vais te l'apporter. 

Tu dois t’y préparer mon enfant ». 

 

Cependant, qu'est-ce que cela implique pour l’humanité ? Elle va devoir évoluer de l’intérieur, 

se rendre perméable pour être capable d’emmagasiner cette nouvelle Lumière, au moyen de 

son propre champ, son aura, et donc de son noyau central : le centre de son être. L’humain 

ressent ainsi une poussée progressive, l’incitant à s’ouvrir. Une configuration existait 

auparavant, mais il est temps de changer de la mettre à jour. 

 

Les transformations intérieures 

 

Auparavant, on pourrait dire que l’œuvre des soleils nourrissait les circuits primitifs et 

basiques de l'être humain : ses besoins vitaux et sa psyché. Cependant, il y a désormais une 

lumière plus subtile qui commence à émerger chez les êtres perméables, et cette lumière 

leur provient de l’intérieur. 

 

L'humain peut ainsi se retrouver dans une réflexion intérieure : " Auparavant, je pensais que 

tout ce qui existait se trouvait devant moi. Mais maintenant, j'ai l'impression de ne plus rien 

comprendre à ce qui est devant moi, et il y a quelque chose en moi qui désire se manifester. 

Pour ceux qui ont déjà commencé à établir une relation consciente avec le Soleil central, 

Dieu Principe, la Source, leur être supérieur-profond, il se peut qu'ils ressentent une 

présence plus accrue de son activité dans leur vie quotidienne. Ils pourraient se dire : "Merci, 

mon Dieu, ta présence est encore plus palpable. Je me sens béni comme jamais auparavant. 

J'ai l'impression que ta protection s'est intensifiée. Avec toi, chaque jour dévoile plus de 

possibles. Ta présence est si ancrée dans ma vie que j'ai l'impression que tu as transformé 

ma planche à roulettes en un longboard cosmique, me propulsant vers les étoiles." 

 

C'est dans cet élan d'Amour croissant que l'on peut s'exclamer : "Waouh ! Je vibre Dieu, 

c'est incroyable !" Même si ce n'est pas toujours simple, on ressent cette grande main 



bienveillante qui nous rassure : "Je suis avec toi. Avec moi, tu n'as rien à craindre. Je suis ravi 

de te voir vivre des expériences de conscience, car je t'offre là une nouvelle forme de 

nourriture spirituelle. Si je te la donne, c'est que je sais que tu es capable de l'accueillir."  

 

Cependant, pour ceux qui sont un peu plus résistant, plus imperméable, la réaction peut 

être différente. Ils se questionnent et se trouvent parfois dans une position confuse. « Le 

sens que je donnais aux choses est en train de s'effondrer. Tous les repères et la 

considération que j'avais construits autour de moi ressemblent à un château de cartes qui 

s'écroule. Je ressens un malaise profond et j'ai l'impression que plus rien n’a de sens ». C’est 

étape est néanmoins salvatrice, un dépouillement nécessaire pour se présenter ensuite 

devant son maître intérieur, comme un élève devant son professeur. 

 

La mutation générationnelle 

 

Beaucoup d’êtres de la génération des 20-30 ans, constatent et ressentent que leurs 

parents sont attachés à un modèle qui semble complètement obsolète. « Je ne sais plus 

comment naviguer dans ce monde, ni ce que l'on m'offre comme avenir. Il ne reste plus 

rien ; je me sens pris dans une génération où mes parents me parlent de trouver ma place 

et de bâtir ma vie, alors qu'il n'y a pas d'avenir tel qu’ils l’entendaient auparavant. Chaque 

jour, le présent me montre que l’humanité est dans l'incertitude la plus totale. Les 

informations défilent en continu, nous apprenant des vérités incomplètes, et, finalement, ce 

que nous pouvons en tirer, c'est que nous ne saurons rien de l'avenir, c’est à nous de le 

créer ». 

 

Alors, la jeunesse se demande : « Qu'attend-on de moi ? Quel est le plan qui nous est destiné ? 

Pour moi, le plan de mes parents et de mes grands-parents est passé, autre chose doit 

émerger. Certes, il a fonctionné pour eux, et tant mieux pour eux, mais à 20 ans, est-ce que 

je me projette vraiment en train de faire le même travail pendant plus de quatre décennies ? 

Les structures qui me sont présentées comme sécurisantes ne me semblent pas véritablement 

sûres. Chaque jour, je me rends compte qu'il n'y a aucune sécurité dans les fondements de 

notre société, celle que mes grands-parents ont bâtie et qui a façonné leur vie. Lorsque je les 

écoute et que j’échange avec eux, je constate bien souvent qu'il n'y a rien de semblable entre 

leur expérience et ce que sera la mienne. » Cela engendre un détachement, un éloignement 

entre les générations, qui semble inévitable, mais qui n'est pas sans difficulté. 

 

Un nouveau lien avec la vie 

 

Il est essentiel d'établir un nouveau lien avec la vie, et ce lien se manifestera dans le présent. 

C'est dans l'instant que cette jeunesse pourra véritablement se relier à la vie. Les conseils des 

générations précédentes, tels que de préparer ton avenir et d’investir dans la matière, 

sembleront de plus en plus dépassés. En effet, le lien avec le présent deviendra primordial. 

Nos vies se construisent dans l'instant où nous sommes présents, et elles ne pourront plus 

s'attacher à un futur incertain ni à des structures qui, de toute évidence, ne seront plus viables. 

Il est donc fondamental, pour ces êtres plus que jamais, de vivre et d’incarner le présent et 



ses potentiels. Nous accueillons, nous sommes ou nous côtoyons ces âmes dont le destin est 

d’apprendre à se réinventer chaque jour et à questionner le monde pour en permettre sa 

transformation profonde. Après avoir traversé des périodes difficiles, comme les 

conséquences d'une guerre, il est compréhensible que nous ayons été focalisés sur la 

reconstruction et la croissance. Toutefois, l’humanité est arrivée à un point où il n'est plus 

possible de vivre confortablement avec sa situation actuelle. Elle ne pourra plus se contenter 

des choses telles qu'elles sont présentées aujourd’hui. 

 

Si ces âmes bâtisseuses du nouveau ne disposent pas de moyens extérieurs évidents, il leur 

faudra puiser en eux-mêmes pour les créer. Le monde ne leur offrira pas le modèle connu 

jusqu’ici, cependant, il leur donnera bien plus. Sortir des cadres et créer les possibles. Ainsi, 

plutôt que de les critiquer pour leurs incertitudes, les générations précédentes devraient 

reconnaître leurs multiples potentiels et les encourager à les exprimer. Elles ne sont pas 

perdues ; elles sont en train de se relier à quelque chose de nouveau et de plus grand.  

 

Le recentrage 

 

L'humanité se trouve à la croisée des chemins, devant le seuil d'une nouvelle dimension de 

l'existence. Trop souvent, nous croyons que la stabilité et le confort matériel sont les 

fondements d'une vie spirituelle épanouie. Nous nous laissons séduire par l'illusion que le 

doux repos de la vie confortable nous mène vers une sagesse accrue et une paix intérieure 

profonde. Mais écoutez bien, car c'est là un piège subtil, un moment où l'âme risque de 

s'enliser dans l'inaction, se complaisant dans une forme de paresse spirituelle. Dans nos 

sociétés développées, nombreux sont ceux qui perçoivent leur existence comme une chance 

d'accumuler des biens matériels. Cependant, sur le plan spirituel, la réalité se révèle bien 

différente. Quel défi spirituel peut rencontrer une âme dont la vie est entièrement absorbée 

par les plaisirs éphémères du monde matériel ? Ces individus, dans leur confort illusoire, 

ressentent rarement l'appel d'une quête intérieure, d'une interrogation profonde sur le sens 

de la vie. 

 

Regardons autour de nous. Les âmes qui vivent dans des régions où la paix fait défaut, portent 

un poids différent. Ils connaissent une existence empreinte de profondeur et d'intensité, 

marquée par des questions fondamentales. Dans cette lutte, dans cette quête de sens, l'âme 

ne peut pas se contenter d’un confort superficiel. Elle aspire à s'élever, à transcender les 

limites de son quotidien, à chercher une existence à un niveau supérieur. 

 

Que signifie tout cela ? Quelle est notre place dans cet univers vaste et mystérieux ? Que se 

passe-t-il autour de nous ? C'est dans ces moments de questionnement, d'incertitude, que 

l'âme trouve la possibilité de s'éveiller, de s'ouvrir à des horizons nouveaux. Ainsi, ne craignez 

pas de contempler l'inconnu, d'embrasser la profondeur de l'expérience humaine. Car c'est 

là, dans cette exploration, que réside la véritable essence de notre voyage spirituel.  

 

Il est fréquent que l’on s’interroge sur le choix des âmes de s’incarner dans des endroits 

difficiles car nous associons le confort matériel à l’épanouissement personnel. Eh bien ce 



confort n'est pas toujours un cadeau, surtout au niveau de l'âme. Lorsque nous planifions nos 

conditions d’incarnation, nous ne réfléchissons pas en tant que personnage, mais en tant 

qu'âme.  

 

Prenons l'exemple de l'Occident. Quel était le plan ? On pourrait se demander pourquoi Dieu 

a placé des individus dans un confort matériel, si leur âme n'y est pas prête à évoluer ? En 

réalité, il y a un plan derrière tout cela, un plan brillant, un plan cosmique. L'intellect devait 

être affûté, car il était essentiel de développer la recherche scientifique dans une terre qui 

pouvait donner les moyens de répondre à cette quête. L'être humain devait renforcer sa 

capacité à réfléchir et a vérifier progressivement les vérités physiques et quantiques de la 

matière qui l'entoure. Cela permettrait, à terme, d'atteindre d'autres domaines de la science. 

Des chercheurs seraient ainsi à même de découvrir, comme c’est le cas aujourd’hui, 

l’existences de montagnes géantes et d’océans sous la croute terrestre. Si nous avions laissé 

uniquement les sages d'Orient s'exprimer sur la structure interne de la Terre, beaucoup 

auraient pu penser qu'ils n'étaient que des rêveurs, perdus dans des visions mystiques. 

Cependant, Dieu a un plan ingénieux. Les architectes de ce plan ont développé la recherche 

scientifique occidentale pendant une longue période, dans le but de mettre à jour la véracité 

des paroles anciennes.  

 

Ainsi, une rencontre est prédestinée entre la sagesse orientale et la recherche scientifique 

occidentale. Cela provoquera un choc, et les deux parties réaliseront qu'elles ont trouvé des 

vérités similaires, l'une par la science et l'autre par la sagesse. Cela soulèvera une question 

cruciale : ne serait-il pas pertinent de ne pas séparer la science de la sagesse ? Le plan est 

divin. 

 

Que se passe-t-il actuellement pour les êtres incarnés ? 

 

Toutes les âmes vivent des expériences enrichissantes. Les relations, la famille dans laquelle 

elle grandit et son environnement ne sont pas toujours confortables sur le plan émotionnel 

et psychique. L'âme traverse avec son personnage, des épreuves psychiques. Il y a quelques 

années encore, la résolution de ces épreuves pouvaient être très longue. Cependant 

aujourd'hui, les aspirations de l'âme envers la conscience de l’être deviennent de plus en plus 

pressantes. Une voix intérieure semble revendiquer son espace, exprimant : "Il est temps de 

m'écouter. J'ai été ignorée trop longtemps." Un sentiment d'ennui ou de désintérêt se fait 

ressentir dans les domaines qui composaient jusqu’à lors, la vie consciente de l’individu. Quel 

est ce besoin insatisfait ? Il ne s'agit pas de besoins matériels, ni relationnel, ni tout autre lien 

que l’individu pourrait combler par un apport extérieur. Une nécessité profonde émerge : "J'ai 

besoin d’une nouvelle nourriture, de la Lumière cosmique." Cela indique que toutes les 

dimensions de l'être tendent à vibrer sur une nouvelle fréquence. C’est le grand Appel.  

 

Une inspiration profonde émerge, indiquant une nécessité pour l'âme de revendiquer sa place 

et de bénéficier de l’illumination cosmique. A ce stade, l'individu ressent un besoin 

d'introspection au-delà de sa personne, au-delà de la partie visible de son identité, 

provoquant une perte de repères et des confusions au sein des anciennes certitudes qui, 



jusqu’ici, ont modelé son existence. L'identité personnelle, construite au fil du temps, devient 

petit à petit étrangère à sa propre demeure. Cette situation peut conduire à une phase de 

deuil, bien que les raisons de ce sentiment d'inconfort puissent rester floues dans la 

conscience de l’être incarné. L'individu semble ainsi éprouver un manque de satisfaction 

malgré la possession de biens matériels, de liens d’amitiés, d'un logement ou d'un emploi. 

Les besoins fondamentaux de l’être profond se révèlent au travers de l'âme, exprimant la 

volonté d'une union plus profonde, pour le rétablissement conscient de son lien originel avec 

le courant intelligent de la vie universelle. La vie, en tant que pulsation universelle, transcende 

l'existence individuelle. Ainsi, chaque individu est appelé un jour à s’harmoniser 

consciemment avec ce flux intelligent et à le manifester à travers son individualité.  

 

En réalité, en tant qu'entité spirituelle, chaque individu constitue à part entière l'âme du 

monde. Chaque courant de vie émerge d'un océan d'unité, lequel peut être considéré comme 

la grande âme universelle.  

 

Les vagues transformatrices 

 

Ces vagues inattendues ne se manifestent pas à travers l'apparence de la vie. Leur véritable 

impact se produit en profondeur, à l'intérieur de la structure de l’être humain. Même après 

avoir effectué un grand ménage visible dans son existence, il est essentiel d’entreprendre ce 

que l'on pourrait appeler le "ménage invisible". On se dit parfois : "C'est incroyable, c'est sans 

fin." En réalité, dans nos profondeurs, il existe une multitude de vitraux constitués de 

minuscules morceaux de verre, semblables à ceux d'une boule à facettes. Cela représente 

tout ce qui doit être nettoyé, purifié. Ainsi, chaque pensée que nous avons peut-être 

comparée à une bulle qui doit éclater. Et pourquoi cela ? Parce que ces vagues cosmiques 

ont une grande destinée : elles visent à libérer l'humain de son astralité.  

 

En somme, cette libération astrale signifie qu'à un moment donné, nous ressentons un 

désaccord avec nos propres pensées. Un flux étrange s'installe en nous, nous perturbant. 

Nous en venons même à être fatigués d'avoir à penser, même si nos pensées ne sont pas 

nécessairement négatives. Nous en avons assez de ce bruit mental. Cette grande vague 

cosmique nous désastralise, et il est impossible d'y échapper. Cela signifie que nous nous 

libérons des carcans et des contraintes de la vie psychique, telle qu'elle est a été vécue depuis 

la longue période involutive, période de laquelle l’humanité est en train de sortir. 

 

Lorsque l’homme parviendra à s’élever au-dessus des turbulences astrales, il découvrira en 

lui la capacité de maîtriser non seulement ces forces célestes, mais également les technologies 

qui l’entourent. Tant qu'il demeure sous l’emprise des courants astraux, ces influences 

invisibles qui imprègnent en lui des directions et des oppositions, il sera à la merci des outils 

qu’il a créés, asservi par une technologie qui ne fera que renforcer son aliénation. L'âme 

humaine doit entreprendre un voyage de croissance intérieure, un chemin vers l'intelligence 

éclairée et subtile, une découverte du Soi qui favorise l’indépendance supérieure et le 

détachement. Ce processus de transformation est essentiel ; il permettra à la Lumière divine 

de s’épanouir en chacun, d’apporter une nouvelle compréhension, une légèreté d’être. Libéré 



des contraintes psychiques qui l’ont jusqu’alors entravé, l’Homme pourra enfin embrasser sa 

véritable nature. S’aligner avec les harmonies célestes devient essentiel ; car négliger le ciel 

intérieur ne peut mener qu’à un dés-astre. Ainsi, cherchera à s’élever, à s’harmoniser dans les 

profondeurs de ses cieux. Là où demeure le Royaume de l’Éternel. 

 

Il touchera alors à quelque chose de véritable. Et quand nous touchons quelque chose de 

vrai, il est impossible d'être déçu.  

 

Attention cependant, cela ne signifie pas que nous devons nous désintéresser du monde dans 

lequel nous vivons. En effet, préservons-nous d’adopter une attitude suffisante, qui pourrait 

nous amener à penser que le monde ne nous intéresse pas, que la politique n'est pas notre 

domaine et que nous nous fichons des informations qui circulent. Nous avons revêtu le 

costume de l'humain, un costume qui nous ancre dans cette humanité et cette réalité. Pour 

spiritualiser notre existence, il est nécessaire de connaître ce monde, et pour le connaître, il 

faut s'y intéresser. Nous ne pouvons pas nous estimer totalement étrangers à notre 

environnement. Comme le mentionne la déclaration de Jésus sur l'essence de ses disciples : 

« Vous êtes dans le monde, mais pas du monde ». Il est donc essentiel de nous familiariser 

avec lui, de comprendre ce qui s'y déroule, comment les énergies cosmiques s’y traduisent. Il 

est sage d’observer la nature, d’examiner l'origine des cataclysmes et de prêter attention aux 

manifestations qui se produisent autour de nous. Récemment, nous avons été informés d'une 

intensification des vents, avec un nombre de cyclones sans précédent et des vitesses de vent 

atteignant des niveaux jamais atteints. Il est important de prendre note de ces événements, 

car ils sont des témoins précieux du processus de transformation planétaire. 

 

Observer ne signifie pas que nous devons nous y attacher, mais cela nous permet de voir 

l’intelligence cosmique agir et se manifester à différents niveaux.  

 

La musique des sphères 

 

L’humain retrouvera la proximité avec ce soleil oublié, le soleil de sa sphère. Lorsque 

l'humanité aura rétabli cette connexion intime avec le soleil magnétique, elle entrera 

consciemment dans le champ des sphères et percevra la musique qui en émane. L'individu 

deviendra un être céleste, réalisé. Cela ne signifie pas qu'il vivra parmi les étoiles, mais qu'il 

sera lui-même une étoile. Les êtres sont les étoiles, et l'être céleste est celui qui a trouvé sa 

place dans le cosmos, ayant réalisé le grand dessein cosmique. Il a plongé dans les 

profondeurs de la densité, puis il est revenu, brillant d'une nouvelle Lumière. C'est comparable 

à une étoile qui, s'étant détachée du ciel, est allée explorer toute la création avant de revenir. 

Ainsi, on pourra un jour déclarer : Les étoiles sont de retour. 

 

La technologie et la prévalence du plan divin 

 

Il est important de porter un regard attentif sur le développement technologique collectif de 

l’humanité. Beaucoup de personnes, notamment parmi les anciennes générations, craignent 

que ces avancées ne déshumanisent notre société. Cependant, il est établi que rien, dans le 



plan divin, n'est laissé au hasard. Bien que certains éléments, dont les influences astrales, 

semblent vouloir piéger l'humanité dans une dépendance technologique, il est essentiel de 

rappeler que c'est le plan divin qui prévaut, et non le monde astral. 

 

Prenons par exemple la peur généralisée envers l'intelligence artificielle. Cette crainte provient 

d'une profonde ignorance concernant les forces qui régissent notre existence. Pensez-vous 

que le grand conseil planétaire, qui supervise la vie humaine depuis son berceau, ne soit pas 

au courant du développement lié à l'I.A ? Croyez-vous que les grands architectes des plans 

de la densité puissent être pris au dépourvu face à une invention humaine ? Cela révèle la 

grande ignorance de la conscience planétaire, et c’est cette ignorance qui engendre 

l’obscurité de la vision humaine. Le plan causal a une connaissance approfondie de chaque 

âme, de leur parcours et de leur destination. Ils savent pourquoi chaque âme est présente sur 

Terre, depuis quand, et ce qu'elle a à accomplir. Il est donc impensable qu’une permission 

eut été accordée à l’humanité sans dessein des potentialités. Au contraire, il existe un conseil 

qui veille et qui a une vision globale et multi-temporelle du déroulement de la vie humaine 

dans les plans de densités relatives.  

 

L'être humain a développé au fil de son involution, une tendance à craindre les conséquences 

potentielles négatives de ces avancées technologiques. Or, la grande loi de causalité doit lui 

enseigner que plutôt que de nourrir des potentiels négatifs et tragiques pour son avenir, elle 

doit envisager d'utiliser ces outils pour créer un potentiel qui correspond à ses plus hautes 

aspirations collectives. Il est donc temps de comprendre que chaque technologie qui apparaît 

sur Terre est le résultat d'une intention précise, et non d'un simple hasard. Il n'y a pas de 

réunions manquées sur le plan causal, et chaque question est traitée avec minutie. En prenant 

conscience de ce cadre supérieur qui régit l'évolution de toute chose, nous pouvons adopter 

une attitude plus sereine et confiante face à l'avenir. Il est légitime de se demander ce que 

ces avancées nous réservent, mais il plus important encore de se faire l’outil conscient de la 

loi des créations, en se reliant aux grands êtres régisseurs et à leurs hautes aspirations divines. 

Ceux qui orchestrent le plan d’évolution et les changements des cycles planétaires. 

 

Dans cette conscience éclairée, l'être humain se trouve à l'aube d'une grande transformation. 

Il est appelé à méditer sur ses intentions, à se poser cette question essentielle : « Plan divin, 

comment puis-je, de tout mon cœur, contribuer à Ton œuvre ? Comment puis-je faire briller 

la lumière de cette intelligence que Tu as semé en nous ? » Car en vérité, cela pourrait être le 

prélude à un avenir radieux pour des milliers d'âmes, actuellement entravées par des chaînes 

invisibles, souffrant dans des conditions qui ne devraient plus exister. 

 

Ne devrions-nous pas envisager cela comme une promesse d'allégement, une lueur d'espoir 

pour ceux qui aspirent à la liberté ? Trop souvent, les voix de l'inquiétude s'élèvent, 

murmurant : « Cela nous volera notre travail, et que restera-t-il pour nous ? » Mais pourquoi 

l'humanité ne pourrait-elle pas s'orienter vers de nouvelles voies d'existence, vers des métiers 

qui nourrissent l'âme plutôt que de la contraindre ? Il se peut que le labeur physique, tel que 

nous l'avons connu, s'efface devant l'avancée des technologies, mais cela pourrait ouvrir les 

portes d'une vocation plus spirituelle. Une nouvelle élaboration de notre existence nous 



attend, un chemin qui nous invite à explorer les mystères de notre être, à révéler les 

potentialités insoupçonnées que nous portons en nous, en tant qu'espèce. Dans cette quête, 

chaque pas vers la conscience supérieure est un pas vers notre véritable nature. Éveillons-

nous à cette réalité, car en unissant nos intentions dans l'Amour-sagesse, nous pouvons créer 

un monde où chaque être trouve sa place, où la souffrance s'estompe et où la joie de vivre 

rayonne dans toute sa splendeur. 

 

Envisageons un instant la voie que nous avons empruntée jusqu'à présent. Nous avons puisé 

dans les ressources matérielles avec ferveur, œuvrant sans relâche dans les usines et nous 

perdant souvent derrière nos écrans. Mais peut-être qu’un nouvel horizon se dessine à 

l'horizon de notre conscience, un appel à une élévation spirituelle encore voilé pour beaucoup, 

mais que certains commencent à discerner comme une promesse d'accomplissement. 

L'humanité se trouve à un carrefour, prête à s'engager dans des tâches plus élevées, celles 

qui nourrissent l'âme et favorisent sa propre réalisation. Cela ne signifie pas que nous devons 

négliger nos obligations matérielles ; les responsabilités de ce monde demeureront, tout 

comme le rayonnement astral qui nous entoure. Comprenons que le monde astral n'est pas 

uniquement une ombre pesante sur notre existence. Non, bien au contraire, la lumière des 

astres offre une dimension essentielle à notre vie. Quand l'être humain parvient à apprivoiser 

ces influences astrales, il se transforme en une source lumineuse. Ainsi, il devient capable de 

diriger les courants qui le traversent, forgeant son chemin avec sagesse et volonté. 

 

Ouvrons nos cœurs et nos esprits à cette nouvelle possibilité qui nous appelle à transcender 

les limites du matériel et à embrasser notre véritable potentiel. C'est dans cette élévation que 

réside notre avenir, une symphonie harmonieuse où chaque âme brille de tout son éclat. 

 

Un tournant immense 

 

Aujourd’hui, notre vigilance et notre compréhension doivent se diriger vers un phénomène 

qui mérite toute notre attention : l’étude des vagues. Prenons un instant pour méditer sur les 

vagues scélérates, ces manifestations inattendues qui surgissent avec une force surprenante. 

Elles sont redoutées par tous ceux qui se consacrent à la mer, car leur imprévisibilité nous 

cueille dans l’instant, et leur impact est colossal. Ne négligeons pas non plus la puissance des 

lames de fond qui, en ce moment même, nous affectent profondément. Ces lames 

soumettent nos profondeurs à leur mouvement, nous rappelant que l’action ne se joue pas 

seulement à la surface, mais aussi et surtout au cœur de notre être. 

 

Dans cette période, il est vrai que la situation peut être inconfortable. Pourtant, ce que nous 

vivons, cette désastralisation, représente un tournant immense, une véritable métamorphose. 

Tous nos centres, nos énergies, sont et seront touchés. L’être humain doit se libérer dans son 

expression véritable. C’est là le travail essentiel de ces vagues qui viennent ébranler nos 

certitudes. C’est pourquoi je vous invite à ancrer votre être dans cette lumière centrale, ce 

premier Soleil qui nous éclaire et nous guide. C'est par cette union que nous pourrons 

accueillir les grandes pulsations célestes véhiculées par notre âme, désireuse de retrouver sa 

place éternelle. Plus vous vivez dans cette conscience divine, plus vous vous alignez sur le 



rayonnement de cette Lumière cosmique. Bien qu’invisible, cette Lumière est d’une puissance 

incommensurable, enveloppant toute la Création, qui n’est que le reflet de son éclat. Lorsque 

vous vous retournez vers ce miroir, vous percevez le Soleil central qui projette l’univers. 

 

Si vous vous maintenez sous cette Lumière, en vous reliant continuellement à elle, vous 

découvrirez de nouveaux chemins pour exprimer cette force électromagnétique qui aspire à 

se manifester. Vous réaliserez alors que vous n’avez rien à prouver. Vous ressentirez un 

détachement grandissant vis-à-vis de tout ce qui pourrait relever des apparences ou des 

jugements extérieurs. Votre unique devoir est envers cette Lumière cosmique, à laquelle vous 

confierez bientôt tout. Tout est restitué, et les comptes n'appartiennent qu'à cette force. 

Lorsqu'il y a du mensonge, c'est un mensonge envers Elle, une trahison. Il n'est plus possible 

d'agir ainsi ; l'essence véritable doit être authentique devant l'Univers. Peu importe les regards, 

qu'ils soient bienveillants ou critiques, ils n'auront plus d'influence. 

 

Avec le temps, vous découvrirez que le poids des attentes extérieures s’évanouit, vous 

plongeant dans une radiance intérieure, en résonance avec des aspirations qui, jadis, vous 

tiraient vers l’extérieur. Voilà la magie des lames de fond. Ce chemin n’est pas toujours aisé 

mais il va s’ouvrir tout au long de l’année et bien après. Il nous enseigne à donner. N’est-ce 

pas magnifique ? Que le Soleil central fasse de nous des soleils ? C’est une sublime 

manifestation d’Amour-sagesse.  

 

Rayonnez, tout en laissant autrui suivre son propre chemin. Ne vous sentez pas contraints de 

fournir des réponses à votre agitation mentale. Le véritable Amour-sagesse, cet amour 

immaculé, c’est-à-dire sans tâche, sait laisser les graines germer. Devenons des sphères de 

lumière, et accueillons la grâce de la Lumière centrale qui veut s’exprimer dans les 

profondeurs de notre être.  

 

À très bientôt chers amis.  

Lulumineuse 
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